

Hola a todos. Recientemente la FDA le rindió un justo homenaje al reconocido ajedrecista Nelson Espinosa, actual campeón del Distrito Nacional. Su esposa lo acompañó en tan memorable ocasión, junto a otros familiares. También contamos en el acto con la grata presencia del Ing. Rafael Damirón, expresidente de la FDA y uno de los símbolos del ajedrez dominicano. El destacado ajedrecista José Gómez leyó la semblanza de Espinosa.

Nelson Espinosa es un ejemplo de hombre de bien, de trabajo y de perseverancia, con una exitosa vida en el ajedrez. La FDA se siente honrada al tenerlo como uno de sus miembros.

En otro orden, siguen los preparativos para los campeonatos infantiles y juveniles a celebrarse el próximo mes, con lo cual culminaremos exitosamente los torneos estatutarios de la FDA, donde se suman a ellos más de 60 actividades y torneos en lo que va del año, en todo el territorio dominicano.